

リオ五輪 アーチェリー競技 日本代表
頑張れ！永峰沙織選手！



長崎がんばらば国体に臨む
永峰選手(平成26年10月)



壮行会でリオ五輪での健闘を誓い
あいさつを述べる永峰選手



市長と握手する永峰選手

6月23日(木)、リオデジャネイロオリンピック女子アーチェリー競技の日本代表選手として、団体競技と個人競技に出場する、本市江迎町出身の永峰沙織選手の壮行会が開催され、私も発起人の1人として出席しました。永峰選手は、江迎中学校時代はバレーボール部に所属し、アーチェリーとは全くご縁が無かったそうですが、佐世保商業高等学校に入学して初めてアーチェリーとの出会いがあり、アーチェリー部に入ったとのことで、競技歴は短いにもかかわらず、素質があったことと、持ち前の努力の積み重ねでメキメキと頭角を現し、3年生の全国高等学校総合体育大会(インターハイ)では、個人の部で見事に優勝し全国制覇を成し遂げられました。地方の町から^{まいたせ}彗星のように現れた永峰選手は、この頃から全国的に注目されるようになりました。

高校卒業後は地元の長崎国際大学に進学し、アーチェリー部に所属しました。長崎国際大学の入学式では、新入生代表としてあいさつに立ち、「リオデジャネイロオリンピックに日本代表選手として出場することを目標として学生生活をスタートします」と宣言されました。

その後、世界学生選手権大会の選考会で第1位となって日本代表になり、また第69回国民体育大会長崎がんばらば国体では、成年女子団体で長崎県チーム優勝の原動力となるなど、その活躍ぶりは、国内外で目を見張るものがありました。

そして、第48回世界選手権大会日本女子代表チームの選手として4位の成績を収め、この度のオリンピックの出場権を手に入れました。

4年前の入学式でのあいさつを本当に実現してしまっただけの永峰選手の弛まぬ努力と精神力には脱帽すると同時に、佐世保市民に、いや、国民に、明るい夢と希望、そして、努力し続けることの大切さを示してくれたと思います。

壮行会のあいさつで、永峰選手は「メダルを目指します。出るからには1番いい色のメダルです」と抱負を述べられました。永峰選手のリオ五輪での健闘を、佐世保市民こそって応援しようではありませんか。

頑張れ！永峰沙織選手！

佐世保市長 朝長 則男

シリーズ国際交流③
中国での相手の呼び方 中国国際交流員 初祺

皆さん、初めまして。ことし4月に佐世保市の友好交流都市瀋陽市(中国)からまいりました初祺と申します。

7月号に掲載された「韓国との呼び方」に続き、今月号では「中国の名前の呼び方」について紹介したいと思います。

中国は長い歴史があり、目上の人を尊敬するため、正しい言葉遣いを心掛けなければなりません。ただし、日本のように敬語がたくさんあるわけではありません。どちらかというと、単語ではなく、文の全体的な感じで尊敬と謙遜を表しています。従って名前の呼び方も比較的簡単で、話し手よりは、聞き手の性別、年齢、肩書きなどで呼び方を決めます。

事例1 初対面の人同士

基本的に、男性は「苗字+先生」、女性は「苗字+女士」になります。英語のミスター、ミセスと同じ感じです。

事例2 知人同士

職場の場合は、上司に対して、「苗字+肩書き」で呼んでいます。



同じ職級の人には年齢で呼び方を表します。例えば、自分より年上の人に「苗字+お姉さん」「苗字+お姉さん」となり、自分より年下の人には、直接フルネームか、「小+苗字」で呼んでいます。友達であれば、下の名前だけで呼びます。これは日本と同じだと思います。

中国人の氏名は2文字か3文字が一般的ですが、特に私のような2文字の人は、「初」が苗字、下の名前が「祺」となります。日本語読みにする「シヨキ」となり、「シヨキ」が苗字と誤解されることも多いです。呼び方も「初さん」よりは「初祺さん」が多いですが、私も「キ」がつく名前を気に入っていますので、もし街中で見掛けたら「初祺さん」と気軽に声を掛けてください。

◎国際政策課 24・1111

徳育通信⑤

聞いて「徳」する話⑮ 次の次が佐世保駅ですよ

ある日の夕刻、ビジネスマン風の方が、運転手に「この車は佐世保駅へ行きますか?」と尋ねて、卸団地入口のバス停から乗車してきました。その方は座席に座ると、近くに座っていた他の男性に、運賃と所要時間を尋ねていました。

その後バスが佐世保駅に近づき、福石観音前まで来た時、先ほど運賃を尋ねられていた男性が「次の次が佐世保駅ですよ」と知らせていました。

無事に佐世保駅のバス停まで着くと、その方は知らせてくれた男性にお礼を言って降車し、さらにバスの窓越しに重ねて頭を下げられ、駅の方に向かわれました。

※この徳育通信を切り抜いてノートに貼り、「徳育ノート」として家庭で保管しましょう!

慣れない地での日暮れ時は不安を感じるものですが、親切な人の案内で、心温まる夕刻になられたことと思います。

松瀬町 毛利英雄(70代)

「聞いて徳する話」募集中

身の回りで見つけた「聞いて「徳」する話」を募集中です。応募用紙に必要事項を記入し、事務局に応募してください。応募用紙は市HPからどうぞ。
【事務局】佐世保徳育推進会議(佐世保市教育会内)
〒857-0054 栄町4番11号 電話・ファクス 23-2856
Eメール sasebotokuiku@alpha.ocn.ne.jp

人の動き

7月1日 現在

- 総人口 251,521人 (-482人)
男性 118,219人 (-256人)、女性 133,302人 (-226人)
- 世帯数 106,482(-325世帯)
- ※6月中の動き
転入 421人、転出 855人、出生 181人、死亡 229人

させほ市政だより

- テレビ
NBC 土曜9時25分~30分、NCC 土曜11時40分~45分
KTN 土曜11時45分~50分、NIB 日曜6時30分~35分
- ラジオ
NBC 日曜 9時25分~30分、FM長崎 火曜 9時5分~10分
FMさせほ 火曜10時30分~35分・日曜 9時30分~35分
- 新聞 長崎新聞 毎月第2・4火曜